

Hans Wiens

Hans, ein sehr rhythmus-orientierter Schlagzeuger bringt eine Menge Energie und Power in die Band.

Präzise und mit einer guten Kontrolle über sein Instrument sorgt er dafür, daß es sich gut anfühlt und die anderen Musiker der Band inspiriert werden, einheitlich und geschlossen zu spielen.



Bereits von 1976 bis 1979 spielte Hans mit Udo und Wacky zusammen in der Band „Shamrock“.

Links, oben der damalige Bassist Achim Plass.

Shamrock



und von 1980 bis 1982 mit Udo in der Band „Nitro“.

Nitro

